

lunes, 29 de junio de 2020

EL PUDOR DETESTA TODA CONDUCTA Y VESTIMENTA INMODESTA

“El pudor advierte el peligro inminente, impide exponerse a él e impone la fuga en determinadas ocasiones. El pudor no gusta de palabras torpes y vulgares, y detesta toda conducta inmodesta, **AUN LA MÁS LEVE**; evita con todo cuidado la familiaridad sospechosa con personas de otro sexo, porque llena plenamente el alma de un profundo respeto hacia el cuerpo que es miembro de Cristo (cf. 1 Cor 6:15) y templo del Espíritu Santo”.

-S. S. Pío XII, Encíclica Sacra Virginitas.



sábado, 17 de agosto de 2019

MODESTIA INFANTIL



La ropa atrevida y reveladora ha estado en la cima de la moda mundial durante muchas décadas. Hoy, lamentablemente, se anima a jóvenes y mayores a exponer sus cuerpos y dejar que la sensualidad emerja. El cambio en la vestimenta vino con un cambio en el comportamiento. La inocencia y el romanticismo dieron paso al ataque agresivo, insinuante y provocador.

El comportamiento moderno que afecta a adultos y adolescentes amenaza la inocencia infantil. Necesitamos proteger a nuestros hijos de esta abominación que puede causarles mucho daño ahora y en el futuro.

Ante Dios, los padres somos responsables de la forma en que se visten nuestros hijos (niños y niñas). Necesitamos mantener su integridad y pureza vistiéndolos con ropa

apropiada para su edad que cubra adecuadamente sus pequeños cuerpos frágiles e inmaculados, y los proteja de las miradas codiciosas de los abusadores.

Preservemos la cosa más bella: la pureza de nuestros hijos.

Acostúmbalos a vestirse modestamente desde pequeños y enséñalos a amar mucho la virtud de la pureza, teniendo siempre como modelo a la Sagrada Familia. Para ello debes iniciar poniendo el propio ejemplo.

Recen diariamente, en familia, esta oración para pedir esa virtud por la intersección de la criatura más pura y santa, la Madre de Dios:

"Por tu limpia concepción, oh Soberana Princesa, una muy grande pureza te pido de corazón".

jueves, 27 de junio de 2019

ACERCA DEL PUDOR

«El pudor advierte el peligro inminente, impide exponerse a él e impone la fuga en determinadas ocasiones. El pudor no gusta de palabras torpes y vulgares, y detesta toda conducta inmodesta, aun la más leve; evita con todo cuidado la familiaridad sospechosa con personas de otro sexo, porque llena plenamente el alma de un profundo respeto hacia el cuerpo que es miembro de Cristo (cf. 1 Cor 6:15) y templo del Espíritu Santo».

- S. S. Pío XII, Encíclica Sacra virginitas

Mujer católica: Lo que vale mucho no está a la vista y al alcance de todos. Para encontrar una perla se debe buscar intensamente en el fondo del océano, y al hallarla siempre estará cubierta y protegida por un bello caparazón. Tu cuerpo es sagrado y único. Tú vales más que una perla. Viste elegante ¡pero decentemente! Resérvate para tu esposo que te valorará y apreciará como lo que eres: ¡un tesoro!



LA MUJER DECOROSA DIRÁ:

No ropa ajustada



No minifaldas



No bikinis



No escotes, no shorts, no transparencias.

LA ROPA ES PARA CUBRIR, NO PARA SUGERIR.